
 
２０１９年度総会は、９月２８日（土）、東部公民館で開

催されました。 

              1 部は、田村貴昭衆議院議

員の情勢報告、２部の総会

では、運動の経過報告と方

針（案）、決算・予算（案）

の提案、新世話人も紹介さ

れ、承認されました。 

（基調報告する田村氏）  「安倍政権を終わらせ、野党

連合政権実現へ」、「日本共産党を支える後援会を強く大き

くしょう」と、交流を深めました。 

私は引き続き、後援会の事務局として、活動を支えるこ

とになりました。 

★大分市後援会への加入をお願いします。 

 
１０月２４日、真島前衆議院議員が「金池」「南大分」「大

道・青年」地区での「つどい」に参加しました。 

              真島氏は、市民と野党の共

同から野党連合政権へ、消

費税５％減税、国民の暮ら

し守る政策について語りま

した。 

「つどいでは、年金、子ど 

（金池つどい）     も・子育て、民生委員不足 

若者の働き方などについて、交流しました。 

私は、ワンコインバス署名、大分市後援会への協力や地

域要求実現のとりくみについて、報告させていただきまし

た。 

 

 
１０月２２日、ワンコインバスを守る会主催による集会

がコンパルホールで開かれました。 

１０月より、１００円から

１５０円に、利用年齢を６

５歳から７０歳まで段階的

に引き上げる改悪が強行さ

れました。市民負担への怒

りとワンコインバスを守れ 

（ワンコインバス復活集会） という市民の声は広がって

います。来年の３月市議会へ向けての署名活動にとりくむ

ことになりました。引き続き、ご協力をお願いします。 

 

 
大分市周辺の６市連携の新環境センター建設が上戸次地

区に２０２７年稼働予定で計画が進められています。地元

では予定地の白紙撤回を求める運動が広がっています。 

１０月４日には、地元住民の案内で現地視察と懇談を行

いました。 

                また佐賀関地区と臼

杵市左志生地区にま

たがる尾根に関西電

力などによる風力発

電計画に環境への懸

念の声が上がってい 

（風力発電計画予定地）   います。１０月２７

日には、臼杵市のみなさんとも、今後のとりくみについて

懇談しました。 

 

 
地域の要求もたくさん寄せられ、実現に奔走しました。 

                上野六坊町の久大線高 

                架横の県管理用地の草

刈りは、早々行うと県 

                都市・街づくり推進課

より、連絡がありまし

た。 

（草刈り要望のだされた県管理地）１０月２５日の大分県

への新年度予算協議のなかでも取り上げました。 

 

                福徳学園高校前から城

南団地に上がる坂道の交

差点は、台風のときにカ

ーブ―ミラーが破損した

ものです。市・市民共同

推進課へ改善方を申し入 

（カーブミラー設置要望箇所） れ、早々設置されました。 

 

 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 

活動報告ニュース 

２０１９年１０月号             


